

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Jorge San Miguel dirigirá la Corporación Pública Empresarial de Navarra a partir de enero

El Consejo de Administración de CPEN ha sido hoy informado del próximo nombramiento

Miércoles, 05 de diciembre de 2012

Jorge San Miguel Indurain será el nuevo director general de la Corporación Pública Empresarial de Navarra a partir de enero, sustituyendo al actual gerente Jesús Pajares Azpiroz quien cesará en el cargo por motivos de jubilación. El Consejo de Administración de CPEN se ha dado por enterado del próximo nombramiento en la reunión que han mantenido esta mañana.

De profesión ingeniero Industrial por la Universidad Pública de Navarra, Jorge San Miguel ha desempeñado el cargo de Director General de Industria, Empresa e Innovación del Gobierno de Navarra durante el último año y medio. Anteriormente, trabajó como director de Operaciones y director de Compras y Logística en la empresa de industria del aluminio INASA FOIL S.A., durante 7 años. Entre 2001 y 2004, fue responsable industrial en la compañía Giraud Logistics, y también desempeñó su carrera profesional como ingeniero de nuevos productos en la empresa de automoción Nissan Forklift.

Además, complementando su actividad en la empresa privada, desde 1996 ha ejercido como profesor asociado a tiempo parcial en el Departamento de Ingeniería Mecánica, Energética y de Materiales de la Universidad Pública de Navarra y ha participado en diversos proyectos de investigación en tales áreas.

Jorge San Miguel es Master in Business Administration (MBA) por EDAE y Cámara de Comercio de Navarra (2001) y AMP por el Instituto de



Jorge San Miguel Indurain.

Empresa.

Corporación Pública Empresarial

La Corporación Pública Empresarial de Navarra (CPEN) aglutina a todas las sociedades públicas, quedando integrada tras el Proceso de Ordenación y Reestructuración del Sector Público Empresarial de la Comunidad Foral por 13 sociedades, cada una de ellas adscrita a un ámbito concreto de actuación, correspondiente con una política pública alineada a la estrategia del Gobierno de Navarra.

El Gobierno de Navarra completó este Plan reduciendo en un 66% el número de sociedades públicas, (pasando de 38 a 13) y el número de puestos en sus consejos de administración en 170 (un 47%).

La nueva organización responde a los siguientes principios fundamentales: reducir de forma justificada el número de sociedades existentes en busca de una mayor coordinación, eficacia y eficiencia; alinear y agrupar las sociedades necesarias en función de las políticas sectoriales que desarrolla el Gobierno de Navarra; acometer un plan sostenido de reducción de costes en el sector público empresarial, a corto y largo plazo; optimizar y homogeneizar desde CPEN el funcionamiento transversal del conjunto de sociedades públicas resultantes de la reestructuración; y reducir, centralizar y coordinar los recursos y operaciones vinculadas a la gestión común de las empresas públicas.